
〇放送委員

　感染症拡大防止の観点から、昼休みに「食事とる際のマナー」をテーマに、全校に注意事項を話しています。

「ゆっくり　落ち着いて」話す姿は、感心致しました。これからも他学年も含めて、この活動が定着できる

ことを期待いたします。

★学年の担任から★

～今後の予定～

8/24㈪　２学期始業式　

8/25㈫～31㈪　　面接週間

※8：50登校です！

キレイに制服を着て・マスク

着用・検温を忘れずに！

      この夏は「調べる夏」！

　今までにないことばかりの夏になりました。で

も、進学希望者は学校を調べて比較したり、就職希

望者は職業を調べたり、やることはたくさんありま

す。「●●になれたらいいなぁ」という「願い事」

ではなく、行動をともなった「進路選択」を進めま

しょう。　　　進路担当　2-6担任　早坂

 　

ようやく待ちに待った夏休みですね。

６月から学校がスタートして、新しい生活様式を守

りながら学校生活を送ってもらいました。

短い夏休みですが、無駄にせず、自分にとって

プラスになることに挑戦してみてください。

ちなみに私は、この夏休み中に小川先生推薦の「風

の谷のナウシカ」を読みたいと思います。

５組担任 岡野

～あおい職員室から～

２学年183名、素直な気持ちで 物

事を前向きに考え、よく取り組ん

だと思います。

学年目標「和」をテーマに２学期

は力を合わせて、「沖縄」に向け

て頑張りましょう。 （Ｋ.Ｂ）

１学期はやっと再開からはじまり、毎日、緊張しな

がらコロナと向き合う日々でした。私は、コロナで、

人とのコミュニケーションの大切さを痛感しました。

一人一人の距離を空けさせられ、向き合って楽しく食

べることを禁止され、今までの日常が、こんなにも大

切で、掛けがえのない、幸せな事だったんだと思い知

らされました。新しいクラスで、不安な皆さんは、と

ても辛かったと思います。この新しい環境に慣れなが

ら、進路実現という目標に向かって、２学期も頑張り

ましょう。皆さんの、進路に対しての意識が１年生よ

りも、高まっていると感じています！最後に、体と体

の距離は離れても、心の距離は、近いです(^-^)

２組 担任 小川
世界史は、「感染症との戦い」といっても過言では

ありません。中世ヨーロッパで「ペスト」が流行った

際には、今の「コロナ」よりも多くの感染者が出まし

た。しかし、世界の人々はそれに打ち克ってきたので

す。彼らが歴史を積み上げてきたからこそ、今の日常

があるわけですね。だから、様々な制限はあっても

「今」学校に通えていることを感謝してください。人

生は１秒１秒の積み重ねです。時間を無駄にすること

は、人生を無駄に生きているのと同じことなんです。

（→２学期は「遅刻指導０」でいきたいです）

３組 担任 小林

コロナの影響で、学校の日程が変わり、登校

時間も遅くなりました、それでも遅刻の数は

変わらず、これは心の問題で、”自分は特

別”、”自分は大丈夫”という慢心の表れ、今一

度謙虚になり、振出しに戻って生活を見つめ

てはどうでしょうか。大半の生徒は問題なく、

学習に取り組んでいる生徒が多いので、これ

から更に向上することを期待しています。

4組担任 今川 明

今年は夏休みが少ないですが、数学Ⅱαで習った、

複素数の作者「オイラー」さん並みに、何か「自分

なりの発見！」をしてみてください。

例えば、沖縄に修学旅行に行く予定ですが、沖縄

にあるお城は何？、未知であればそれを発見してみ

ましょう！

私は五輪が行われる筈だった今年に因み、オリン

ピックについて調べる時間にしたいと思います。

1組担任 坂 一成


